Les accents
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Il y a l’accent aigu (é) pour prononcer « é » comme dans  vélo.
Il y a l’accent grave (è) pour prononcer « è » comme dans  mère, 
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fom-ber, mer-cre-di, une
n, per-son-ne, re-gar-der.
Réussite no

ture, sauter, la terre, une
,un biberon. Reussite: /10

solide, un meuble, une
n journal, une pomme.

Réussite : /10

1l se prononce Ils se prononcent
comme dans “bébé” comme dans “lait.”_{,

ma méne Lo tite

Opserve

73 Copie en ajoutant les accents aigus (é) ou graves (&).
un velo, une riviere, un zebre, une ecole, mon pere, penible,
une reponse, une vipere, ecouter, du cafe. Reussite - /10

74 Ecris ces mots en ajoutant les accents aigus (é) ou
circonflexes (8).

un melange, une tete, la fete, des legumes, une bete,
une ecrevisse, une fenetre, zero, demonter, une peche.
Réussite : /10
75 Ajoute les accents aigus ou graves qui manquent.

une epine, une menagerie, ton frere, un tresor, les levres,
une piece, un regime, c'est agreable, elle est seche, eplucher.
Réussite no

45




et l’accent circonflexe (ê), comme dans  tête.
ATTENTION
On peut trouver des accents graves sur le a : là-bas, à…
On peut trouver des accents circonflexes sur toutes les voyelles : 
le maître, le côté, châtaignier, un fruit mûr.
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